
Réunion de bureau de la section tennis de l’ASM Tennis
Jeudi 11 mai 2023

Les membres du conseil :

Julie Ade Présente Gaëlle Etienne Présente

Florence Bedu Présente Claire Bouinot Ferry Présente

Patrice Chabrel Excusé Charles Verzaux Excusé

Alice Clisson Présente Stéphane Karamardian Présent

Xavier Desnos Excusé Alexis Moussine Pouchkine Présent

Marie Durand Présente

Invités :

Vincent Liégard
Directeur sportif

Présent

Ordre du jour
● Résultats équipes/championnats individuels
● Rencontres/animation du 14 mai
● Animations
● Mojjo
● Terrains
● E-sport
● Embauche buvette
● Arbitrage
● Application du règlement
● Fresque Écologique du Tennis
● Tarifs 2023-2024
● Offre RICOH
● Contrat paybox
● Tenue d’équipe

Championnats individuels
● Résultats Championnat individuel Hauts-de-Seine

○ FEMMES
■ Béatrice de Wandel Vice championne HDS +50
■ Akiko Dahhan Vice championne HDS +75

○ HOMMES
■ Philippe Gorny Champion HDS +70
■ Michel Bompard Vice champion HDS +75
■ André Dhers Vice champion HDS +80
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Championnats par équipe
● Résultats

○ Garçons 15/16 ans : Champions Hauts-de-Seine division 2
○ CAMUS +70 : 5èmes de leur poule
○ CAREN +70 : 2èmes de leur poule, qualifié pour la suite
○ Alts : Défaite en ⅛ de finale du tableau principal

● En cours :
○ Championnat Senior et Jeunes

● Retour à faire au Comité des Hauts-de-Seine avant le mardi 23 mai pour confirmer les
équipes Senior + en pré-national ou promotion pour la saison 2023-2024 :

○ Dames +45 : Promotion (rencontres les dimanches à partir de 9h - 3 simples
au format 1, 1 double au format 2)

○ Messieurs +55 : Promotion (rencontres les dimanches à partir de 9h - 3
simples et un double au format 2)

○ Messieurs +65 : Pré-National (rencontres les jeudis à partir de 10h - 3 simples
et un double au format 2)

○ Création des championnats Dames +65 et Messieurs +75 en remplacement
des championnats inter-ligues.

● 2 simples, 1 double, sans possibilité de jouer simple + double
pour un même joueur.

● Rencontres les mardis
⇒ Voir si possibilité de créer ces équipes et mesurer l’impact sur les équipes +55 ou
+65. Suite à un point avec la capitaine +55, il est décidé de ne pas créer d’équipe +65
Dames l’année prochaine.

● WhatsApp capitaines d’équipes
○ Un groupe Whatsapp des capitaines a été créé pour tous les capitaines de

toutes les équipes. L’objectif est une meilleure coordination sur la réservation
des terrains, la centralisation des demandes de t-shirts floqués, et le partage
de bonnes pratiques de capitaines.

○ Une proposition d’achat à tarif préférentiel de tee shirts floqués ASM tennis a
été envoyée dans ce groupe pour relais auprès des membres des équipes.

○ Quelques commandes ont été faites.

Rencontres/animation du 14 mai
● Pour rappel, les équipes 1 hommes et femmes reçoivent ce jour-là. Une animation

pour les enfants et une vente de hot dogs est prévue.
● Situation des inscriptions au 11 mai au soir :

● 9 enfants le matin
● 17 personnes le midi
● 8 enfants l’après-midi

Animations
● Tournée américaine : 30 mai 2023

○ Équipe de joueurs d’une université américaine viennent jouer le 30 mai entre
15h30 et 19h30

■ 10 filles entre 18 et 21 ans classées entre 30 et 15
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■ 2 garçons de 19 ans classés entre 30/1 et 15/2
○ Une liste de joueurs/joueuses du club est à identifier pour faire quelques

matchs.
● Animation Senior + : vendredi 16 juin après-midi

○ Affiche, site avec formulaire, communication, réservation des terrains à faire
● APEI : Lundi 19 juin

○ Animation de fin d’année sur les résines de 17h30 à 19h puis pot au club
house

● Fête du club : samedi 24 juin de 8h à 18h
○ Matériels réservé
○ Guillaume gérera le BBQ
○ Le fichier vigipirate est à envoyer en indiquant 5 personnes au contrôle des

personnes
● Pass'Sport : samedi 24 juin de 14h à 17h

○ Sur le même principe que les années précédentes, par tranches d’âge
○ Animation gérée par Vincent

Mojjo
● L'installation est opérationnelle.
● La question de l’utilisation du système lors de la réservation de ce terrain est juste à

des fins statistiques.
● Une communication est prévue une fois que la formation aura eu lieu (prévue le

vendredi 19 mai à 14h). Les membres du bureau qui sont intéressés peuvent venir.
● Un mode d’emploi sera mis en ligne sur le site :

https://www.asmeudontennis.com/mojjo

Terrains
● Patrick n’est plus sur Trivaux, ce qui est dommage aussi bien pour l’entretien des

terrains que pour l’aide à l’organisation du BBQ de la fête du club.
● Terres battues de Trivaux : elles ont été refaites à nouveau samedi 6 mai et sont

ouvertes (quand le temps le permet)

E-sport
● Point téléphonique entre Julie et la personne de MCES le 17 avril 2023.
● Les documents ont été transmis aux membres du bureau.
● Quelle suite donner ?

○ Pour l’instant le club house ne permet pas d’offrir une sécurité suffisante pour
installer ce matériel.
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Embauche buvette
● Le constat est que c’est difficile à organiser sur René Leduc
● Stéphane a rédigé une offre de recrutement polyvalente : CDD samedi 9h - 15h sur

une année sans les vacances sauf juillet (40aine de semaines). Il faut vérifier si on fait
un contrat horaire. On va proposer autour de nous. Sinon on transmet comment ?

● On peut imaginer des événements sur les créneaux de la buvette : trocs de
vêtements.

● En attendant l'embauche, on va fonctionner avec les bénévoles.
● On complètera avec les bénévoles pour certains dimanche.

Arbitrage
● 2 personnes du club ont suivi la session de formation du 15 avril à Chaville.
● Julie fait partie de la sphère arbitrage. Florence qui sera la référente arbitrage doit se

déclarer dans la sphère.
● Mise en place d’un binôme enseignant-bureau à prévoir pour 2023–2024
● Il faut qu’on communique auprès des capitaines et des équipes compétitions.

Application du règlement
● Les abus semblent se calmer, probablement avec l'ouverture de Trivaux. Il reste

important de communiquer les règles qui doivent être respectées par tous. Une mise
à jour du document des règles est prévue pour y mentionner la suspension possible
en cas de triche avérée.

● En résumé, la règle la plus importante et simple à comprendre est que tout adhérent
présent sur un court doit obligatoirement figurer dans le tableau des réservations.

Fresque Écologique du Tennis
● Julie a assisté à la présentation du jeudi 11 mai
● Des sessions de formations à l’animation de ces ateliers sont organisées les 23, 24,

25 mai.
● Un mail a été envoyé à l’ensemble des membres du bureau avec la description du

concept, le support de la présentation, les créneaux de formation.

Tarifs 2023-2024
● Une comparaison des tarifs du club avec les autres clubs du département a été faite

par NDéye.
● Les inscriptions vont commencer dès le 5 juin, il faut que nous ayons les tarifs.
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● Il est convenu que des augmentations sont nécessaires pour le tennis encadré pour
faire face à l’augmentation de la masse salariale et à celle des balles. Une simulation
basée sur le nombre d’adhérents cette année permettra de fixer le montant des
augmentations.

● On confirmera les tarifs à la prochaine réunion de bureau (le 1er juin?).

Contrat RICOH
● Nous avons un contrat avec RICOH pour l’imprimante.
● Une réunion a été organisée pour évaluer la protection de données et la reprise

d'activités en cas de cyberattaque.
● Ils ont un outil de protection et de reprise de données à 25€/mois→ installation

nécessaire, formation à prévoir.
● Nous n’allons pas souscrire à cette offre mais on peut voir comment améliorer les

procédures de sauvegardes actuelles.

Contrat paybox
● Mis en place il y a plus d’un an pour prendre les paiements par Ten’Up (tournois en

particulier). Cela permettait à certains clubs de proposer aux adhérents de payer leurs
factures directement dans ADSL.

● Cette solution sera remplacée par HelloAsso d’ici la fin de l’année suite à une décision
de la FFT. Le comité des Hauts de Seine est en contact avec la fédération pour
comprendre l’impact sur ADSL.

Tenues équipes
● Il faut re commander des tee shirts femmes S et M pour les essayages avant

commandes
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